



# SESERAGI-MISHIMA Rotary Club

## Weekly Report

せせらぎ三島ロータリークラブ週報

2008~2009年度 RI会長 李 東建

RIテーマ **Make Dreams Real 夢をかたちに**

クラブ会長基本テーマ「20年の生業を基に、仲間を増やそう」

会長 大房正治 副会長 山梨一正 幹事 鈴木政則

### 第954回 例会

2009.6.5 (金) 雨

司会：遠藤正亀君 指揮：石井邦夫君

ロータリーソング「奉仕の理想」

事務所 三島市大社町17-4

TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会



撮影：山本章君

### 会長挨拶

#### せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 大房正治君



泣いても笑っても後二日になりました。この20周年記念事業の為に1年前より片野実行委員長を中心に準備をして参りました。大変なご苦労をなさったとお察し申し上げます。当日は皆様のご協力宜しくお願い申し上げます。

さて、少し堅い話になりますが、世界景気低迷の中「金」が値上がりしているのをご存知でしょうか？金保有の勢力図が変わりつつありますが、ドル離れを模索する中国が大幅に金を買って増しており、1オンス982ドルで1,000ドルを目前にしています。世界最大の米国債の購入継続に不安を感じドル資産を売却して金を買っているからです。保有量は日本の7位を抜いて世界第5位に躍り出ました。米国1位ドイツ2位続いて3位になるのは時間の問題かと思えます。金価格に連動する投資信託の購入を増やしている欧米の年金基金や、金融危機で株や債権で損失をだした年金基金が、代替投資先として金を選んでいきます。地球規模で転々とバブルは続き何時の世も歴史は繰り返されて来ました。大事なことは学習したことは、同じ過ちを繰り返してはならないということが大事ではないでしょうか。

### 幹事報告

幹事 鈴木政則君

- 6月6日土曜日6時30分より20周年記念式典のリハーサルを行います。食事の用意はしてあります。
- 6月7日日曜日は12時30分に集合して下さい。食事の用意はしてあります。
- 本日、例会終了後 Bテーブルで理事・役員会を開催します。

### 出席報告

	出席総数	出席率	マークアップ	修正出席率
前々回	30/38	78.95%	31/38	81.58%
今回	34/39	87.18%	会員総数	39名
<b>欠席者</b>		あなたが見えなくて残念でした。		
土屋君、望月君、山口雅君、山田君、米山君				

### スマイルボックス

**片野誠一君**：本日の例会は、20周年実行委員会の担当例会です。今日で最後の実行委員会となります。よろしく願いいたします。

**川村壽子さん**：6月13日(土)「出会いのツアー」をいたします。男女10名ずつです。箱根から三島のツアーで、「丸平」の蔵で楽しいパーティーをいたします。きっと素敵なパートナーが見つかると思います。年齢制限はありません。詳しくはチラシをご覧ください。

**澤田稔君**：欠席が多くて申し訳ありません。7日の20周年記念、片野実行委員長、大房会長、成功するようご祈念申し上げます。

**杉山隆君**：すみません。休みがちになってしまいました。おかげさまで引渡が終わりました。ありがとうございました。

**矢岸貞夫君**：少し早めに帰りますのでスマイルします。

**山本章君**：先週の卓話を聞いていただきありがとうございました。ゲストスピーカーからお礼を言われました。

### 卓話

20周年記念式典実行委員会 委員長 片野誠一君

#### 次回卓話



6月19日(金) 18時30分  
クラブ協議会 各委員会報告